

22 de enero de 1951

El Ayuntamiento de Burgos recibe la medalla de Bellas Artes

Madrid.— El alcalde de Burgos, Sr. Díaz Reig, ha recibido esta tarde de manos del ministro de Educación Nacional, Sr. Ibáñez Martín, la medalla de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando correspondiente a 1949, en reconocimiento a su apoyo a la creación artística. Entre otras personalidades asistieron al acto los directores de las Academias de San Fernando y de la Histo-

ria, el arzobispo de Burgos, Dr. Pérez Platero, el capitán general de la Sexta Región, teniente general Yagüe, y el alcalde de Madrid. Entre los motivos de este reconocimiento al Ayuntamiento de Burgos figuran el acuerdo de erección del monumento al Cid, la reforma del puente de San Pablo y las celebraciones del Milenario de Castilla

BURGOS TRAE A MADRID MIL AÑOS DE HISTORIA

Ahora, después de 300 años, va a ser abierto el Cofre del Cid, garantía del préstamo que le hicieron los burgos

BURGOS trae a Madrid mil años de la historia castellana. En las salinas de la villa burgalesa se levanta el monumento al Cid, que el pintor Juan Gris, de Madrid, ha hecho brillar con sus pinceles. A los visitantes les ofrecerán sus puertas a los tesoros de arte medieval que custodian sus casas y palacios.

Y un monumento de bellas y de excepcionales dimensiones, hermoso e incomparable, ha sido instalado en los salones de la sede de la Sociedad de Amigos del Arte, en el interior de la emblemática Artes de San Fernando, donde se muestra la Corporación que más tarde se ha distinguido más por la calidad de su trabajo de creación que por la importancia de su labor de creación.

Morgan, grande galardonado en las Exposiciones Universales, ha venido a presentar el premio al monumento al Cid, obra de Juan Bautista Martínez del Barral, escultor Criollo, que nació en Burgos y que es uno de los más célebres del pueblo de San Fernando. De legendario orígenes, cursó los



Talla central del tríptico de Pereda.

EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS RECIBIO AYER LA MEDALLA DE HONOR DE LA REAL ACADEMIA DE BELLAS ARTES

Con motivo de la entrega de la medalla de Bellas Artes, en los salones de la Sociedad de Amigos del Arte a continuación fue inaugurada la Exposición de la Ciudad de Burgos que recoge importantes piezas artísticas e históricas, como el cofre del Cid que se guarda en la Catedral y que será abierto por primera vez desde hace trescientos años. También se muestran la Cruz de las Navas y el pendón de las Navas, procedentes del Monasterio de Las Huelgas; esculturas de Gil y Diego de Siloe, el frontal de Santo Domingo de Silos, la Biblia de Maguncia o el Libro de los Caballeros de Santiago.